

Seorang Pemimpin Harus Bersikap Merakyat

Jum'at, 04-11-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, KUDUS– Menjadi seorang pemimpin yang dipercayai rakyatnya maka harus dapat bersikap merakyat, ramah, peduli dan perhatian terhadap rakyatnya. Sebagai seorang pemimpin juga harus bisa bertanggung jawab atas anggotanya.

Seperti disampaikan Bupati Batang, Yoyok R.S, seorang pemimpin juga dituntut untuk dapat mengedepankan transparansi dalam mengatur keuangan daerah maupun dalam menetapkan sebuah kebijakan.

“Transparansi itu perlu dilakukan setransparan mungkin, mengingat pekerjaan yang dilakukan adalah untuk rakyat. Sehingga dengan begitu kepercayaan rakyat akan maksimal kepada pemerintahan,” pungkas Yoyok, Kamis (3/11) berlangsung Sinau Bareng bersama Bupati Kudus dan Bupati Batang yang diselenggarakan oleh DPP IMM Jawa Tengah yang bertempat di aula STIKES Muhammadiyah Kudus

Yoyok juga menjelaskan, untuk menjadi seorang pemimpin yang baik, maka dibutuhkan jiwa yang mengerti, betapa beratnya bersumpah pada Allah untuk sebuah amanat yang diemban.

Sementara itu, Musthofa, Bupati Kudus berpesan kepada para kader IMM untuk terang-terangan dalam bertugas, dan juga tidak perlu basa-basi dalam setiap aksinya. Sehingga semua yang telah diusahakan tersampaikan dan tentunya bermanfaat bagi sesama.

“Sebagai kepala daerah, tujuan kami adalah meningkatkan pendapatan sehingga meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Hal ini harus terlaksana secara terus menerus sehingga tujuan-tujuan selanjutnya tercapai. Dan kami juga membutuhkan kontribusi IMM dalam memajukan daerah,” pungkas Musthofa.

Yedi Mulya Permana, Ketua DPD IMM Jawa Tengah menyampaikan jika kader Jawa Tengah memiliki banyak potensi untuk ikut membangun Jawa Tengah dan bangsa. Selain itu, para kader di Jawa Tengah juga sangat diharapkan kontribusinya untuk menyumbangkan segala daya upaya agar tercapainya ikatan yang berkemajuan.

“Kader IMM Jawa Tengah akan selalu siap dalam memberikan kontribusinya bagi daerah, dan juga Negara,” tegas Yedi. **(adam)**

Kontributor: Drajat